

Ich grüße dich mit Gott-ich bin Licht und Liebe und ich freue mich, dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Der Heilige Abend-die Geburt Jesus-die Geburt der Liebe und des Verstehens. Dieser spezielle Tag ist eingehüllt in die Liebe-das Licht der Liebe wurde wieder geboren. Viele Menschen öffnen sich heute für die Liebe und auch für die wahre Bedeutung der Geburt Christi. Doch der Grossteil der Menschen können sich dieser Liebe nicht öffnen, denn es wurde ihnen keine Liebe vorgelebt-und auch keine Liebe gegeben. Es zählt die Macht und Gier nach immer mehr-nach Ausbeutung und Unterdrückung. Gewalt ist ein Machtspiel-der Stärkere gewinnt-der Schwache geht unter. Das ist der ewige Gang der Menschheit-und es wird auch weiter diese Kreise ziehen.

Vieles wird immer versprochen-wenig bis nichts wird gehalten und weiter gegeben. Und doch ist immer irgendwo das Licht der Liebe beheimatet-die in den grössten Krisen und Gefahren Halt gibt-die jene umhüllt, die den Glauben an die Liebe nicht verloren haben-die die Liebe leben und sich für die Botschaft dieser Heiligen Nacht öffnen. Gott braucht nur wenig Platz-er braucht keine Paläste-nur einen kleinen Gedankenraum, wo er sich mit seiner Liebe festsetzen und dann ausbreiten kann. In den tiefsten Kümernissen lernen die Menschen wieder beten und sie suchen Gott.

Ich möchte euch sagen-die Liebe Gottes verschwindet niemals-sie ist immer greifbar und verfügbar. Jesus als kleines Kind in der Krippe ist Liebe-er lehrt alle Menschen die Liebe-er lebt diese Liebe vor und er lebt auch die Vergebung. Wo die Liebe gelebt wird, geht auch die Vergebung Hand in Hand mit der Liebe. So kann dann auch der Sinn des Erdenlebens erkannt werden. Innerer Reichtum ebnet den Weg für die geistige Entwicklung und für die Erkenntnis, dass das Miteinander in Liebe und Achtung das Ziel des Lebens bedeutet. Nehmt diesen kleinen Jesus auf in euer Herz-in eure Krippe-gebt dieser Liebe Raum und betrachtet alle Menschen als Kinder Gottes, die sie ja auch sind.

Betet für den Frieden und für die Liebe, für alle Menschen-handelt gerecht und weise und erbittet euch die Hilfe aller Engel-sie sind die Boten Gottes die er zur Verfügung stellt, in unermesslicher Zahl.erspürt ihre Liebe und Anwesenheit besonders in diesen speziellen heiligen Tagen. Ich möchte euch auch sagen-jeder Tag ist gleichwertig in seinem Gewicht und in seiner Aufgabe-jeder Tag ist heilig. Nur diese Tage sind besonders-so wie auch bestimmte Tage euch persönlich besonders und heilig sind-wie Geburtstage und Ehrentage, die ihr persönlich feiert. In der Liebe Gottes gibt es keine Abgrenzung-alles ist gleichwertig. Habt in diesen Tagen der Weihnacht eine spezielle Freude-erkennt den tieferen Sinn dieser Zeit und beschenkt euch mit Liebe und Achtung und Zeit. Der Konsumrausch überbordert und zerstört den wahren Wert der Weihnacht.

Es war mir eine Freude mit die zu schreiben-ich lege allen den weihnachtlichen Frieden und die Liebe in die Herzen. Danke